



DE FONDOS A FONDO

#NoTodosBajan... En medio del cuestionamiento político y presidencial de la decisión de S&P que encabeza a nivel global **Douglas Peterson**, sobre el cambio en perspectiva de México de estable a negativa y el ajuste consecuente a las perspectivas de negocio que hizo S&P Global Ratings a múltiples entidades públicas y privadas, hay una que no puede dejarse de lado y es el hecho de que MetLife México, que dirige **Sofía Belmar**, mantuvo su perspectiva global como estable (mxAAA/Estable/--). Desde agosto pasado, S&P había emitido una perspectiva donde apuntaba que MetLife México cuenta con los niveles adecuados de liquidez para afrontar sus obligaciones futuras, dado que “la estabilidad y fortaleza de MetLife radica en su fuerte posición de mercado, su capacidad de generación de utilidades, sus niveles de capitalización, además de que una desinversión de la compañía matriz en la entidad mexicana es altamente improbable”. ¡Hay diferencias, dicen!